

## SAINT-MAXIMIN

# Les mamans ont été fêtées



*L'équipe de Vivre à Saint-Maximin.*

Dimanche, l'association Vivre à Saint-Maximin a fait, comme tous les ans, le tour de tous les hameaux de Saint-Maximin avec un char fleuri. Chaque maman venue à la rencontre du char a reçu une rose, à laquelle s'est ajoutée une autre rose au moment de l'apéritif sur la place.

L'adjoint au maire Stéphane Malard a remercié l'association : « Voilà 20 ans que vous offrez votre temps, votre énergie pour que l'âme si particulière de ce village se perpétue. Merci pour ce que vous faites ! ». L' élu, après avoir remercié sa propre mère, a souhaité « que cette journée soit au-delà de la journée des mamans, celle de la victoire de l'égalité des femmes. Même si je ne vous cache pas avoir quelques doutes sur notre capacité à partager votre charge mentale ».